unincuidadores

La más amplia oferta formativa en el sector sociosanitario. Desde una hora de duración hasta cientos de ellas.

UNIR Cuidadores ofrece más de 75 cursos adaptados a las necesidades de los cuidadores

Madrid, 10 de septiembre de 2014

UNIR Cuidadores, la web de atención y formación a los cuidadores familiares y profesionales logra aumentar día a día su oferta formativa para ofrecer mayores opciones para los cuidadores de personas mayores, discapacitadas y/o dependientes, tanto familiares como profesionales.

El <u>catálogo formativo</u> de UNIR Cuidadores recoge más de 75 cursos que duran desde una hora como las Masterclass en directo, en diferido y gratuitas; hasta cientos de ellas, como los cursos y los certificados de profesionalidad.

Desglosada en diferentes categorías, la formación de UNIR Cuidadores se divide en: Conciliación personal, familiar y laboral; Mayores y/o Dependencia; Mejoras para el Hogar; Menores de edad; Prestaciones económicas y sociales y Salud y Bienestar.

Las <u>Masterclass</u> son clases presenciales virtuales que permiten aprender de la mano de un experto en qué consiste una enfermedad o cómo resolver un problema. Al ofrecer clases online en diferentes modalidades puedes escoger el horario que mejor te convenga para visualizarlas y disfrutar de ellas tantas veces como quieras.

UNIR Cuidadores ofrece <u>cursos</u> para ayudar a resolver las dudas de nutrición, psicología, cuidados en casa, el tratamiento de enfermos con diferentes patologías, legales y otras áreas con la confianza de tener un tutor que acompaña y ayuda al alumno y la infraestructura de una Universidad, la UNIR, que quiere ser "la Universidad de todos los cuidadores".

En el año 2015 todos los profesionales del sector sociosanitario tendrán que disponer de un certificado de profesionalidad para la atención y los cuidados de personas en situación de dependencia. Así lo establece la Resolución del 2 de diciembre de 2008, y UNIR Cuidadores está acreditado para ello. UNIR Cuidadores imparte la formación para conseguir los certificados de profesionalidad, también en modalidad presencial.

Las ventajas de la formación online

La formación de UNIR Cuidadores se basa en la metodología UNIR, la Universidad Internacional de La Rioja, donde el 98% de los alumnos que comienzan un curso nos recomienda.

NOTA DE PRENSA

unincuidadores

Los cursos y clases de UNIR Cuidadores incluyen la figura del tutor, que acompañará al alumno durante todo su periodo de aprendizaje, resolviendo cualquier duda.

De esta forma, el alumno logra aprender de los mejores profesionales sin importar el lugar de residencia, por lo que ahorra tiempo y dinero en desplazamientos.

Además, la plataforma de UNIR Cuidadores es sencilla e intuitiva y permite al alumnado interactuar con los compañeros y profesionales a través del foro y del chat de los cursos.

- **UNIR Cuidadores** es un nuevo proyecto de emprendimiento social sostenible de UNIR, que pretende mejorar la calidad de vida de los cuidadores familiares y profesionales y, por consiguiente, de las personas con algún tipo de dependencia.

La web proporciona a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello, gratuitamente, elabora y selecciona información psicológica, médica, legal, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional de interés, para apoyar a los cuidadores y dependientes. También ofrece una amplia oferta formativa, tanto en tipología de formatos (cursos, clases, etc.) como en duración (desde 1 hora a cientos de horas). Así como un consultorio online, tanto para familiares como para cuidadores profesionales, en aras a resolver todas las dudas que puedan tener. UNIR Cuidadores también se preocupa de ayudar a la empleabilidad de los cuidadores a los que forma. UNIR Cuidadores es "la Universidad de todos los cuidadores".



<u>Para más información y gestión de entrevistas:</u> <u>Comunicación</u>

Marta Ardizone <u>marta.ardizone@unir.net</u> Tel: 91 567 43 85 Ext. 314